

Diskussion über Umgang mit Energie

TROHE (sbj). „Bewusster Umgang mit Energie – Energiebewusstsein schaffen“ lautet das Thema einer Diskussionsrunde, die heute ab 20 Uhr im Bürgerhaus Trohe stattfinden wird. Veranstalter sind die Organisatoren der Aktion „100 000 Weihnachtslichter“ in Trohe. Diese deutschlandweit bekannte Aktion ist auf große Resonanz gestoßen und hat viele Mitbürger zum Nachdenken über das Thema Stromverbrauch angeregt. Alle Bürger sind eingeladen, sich an der Diskussion zu beteiligen.